

**Depuis un moment, la rareté du maquereau se fait ressentir sur le marché ce qui traduit la perte de la consistance du panier de la ménagère . L'on explique cette pénurie par la difficulté que rencontre les importateurs à payer leurs factures auprès des fournisseurs.**

Le carton de poisson de 20 kilogrammes de « Oya Oya » qui coûtait 25 000 francs CFA est passé à 28 000 voire 30 000 francs CFA et le kilogramme est fixé entre 1400 et 1500 francs au lieu de 1250 francs.

« Les Camerounais consomment beaucoup le maquereau Oya Oya qui est actuellement rare sur le marché. Du coup, les grossistes ont augmenté le prix des cartons de poisson et, par conséquent, nous sommes obligés de majorer 100 ou 150 francs CFA pour avoir les bénéfices », explique un détaillant au marché d'Ekounou à nos confrères du journal Défis Actuel.

Luc Magloire Mbarga Atangana, explique que les importateurs ont du mal à approvisionner le marché local en poisson à cause de la difficulté à payer leurs fournisseurs du fait des retards dans le transfert des fonds et du renchérissement des coûts de transfert à l'international.

Pour pallier cette spéculation liée à la pénurie, le ministre Luc Magloire Atangana l'on apprend du journal Défis Actuel que Luc Magloire Mbarga Atangana a saisi le ministre des Finances afin de trouver des solutions alternatives avec les banques.

« Je vous serai gré des mesures que vous pourriez être amené à faire prendre par les banques, pour diligenter les opérations de transfert visant ce produit particulièrement sensible », exhorte-t-il.